

### Ein buntes Programm gab es in der Gemeinschaftsstunde im September



Für unsere Jüngsten aus der ersten Klasse war es die erste Gemeinschaftsstunde an der Joseph-Mendelssohn-Schule. Mit einem fetzigen Lied gaben sie einen tollen Einstand. Und auch die anderen Vorführungen begeisterten das Publikum. Ein lustiges Gedicht über den fliegenden Robert und ein Tanz, bei dem nicht nur die Katzenfans auf ihre Kosten kamen, waren weitere Höhepunkte. Englische Songs durften natürlich auch nicht fehlen. Einen besonderen Beitrag zeigten diesmal die Kinder der Klasse 3b. Sie präsentierten ihre selbstgebaute Modelle des Schulgebäudes und der Sporthalle und hielten einen unterhaltsamen und interessanten Vortrag über die Entstehung von Stadtplänen und Karten.

**Ein paar Eindrücke gibt es hier.**  
**{gallery}Gemeinschaft 09-11{/gallery}**